

Projekt Dorfplatz Thallern



Protokoll zur 1. Besprechung

Dienstag, 22. Mai 2001

um 19.30 Uhr im Gasthaus Gusenbauer

- Einladung erging an alle Freunde und Mitglieder des Verschönerungsvereines und alle, die an der Gestaltung mitwirken wollen, ferner an Frau Dipl.Ing. Lieselotte Jilka - einerseits als Beauftragte der Baudirektion des Amtes des Niederösterreichischen Landesregierung für eine kostenlose Bauberatung, andererseits als Vertreterin der Dorferneuerungsinitiative. Vertreter des Grundeigentümers GEDESAG waren diesmal nicht eingeladen, um der Bevölkerung die Gelegenheit zu geben, ihre eigenen Wünsche und Vorstellungen zu artikulieren.
- Zum Abend waren 23 Personen erschienen, hauptsächlich Anrainer des in Frage stehenden Grundstückes (Anwesenheitsliste).
- Die Diskussionsleitung übernahm nach der Begrüßung durch Mag. Thomas Müller Frau Dipl. Lieselotte Jilka. Die Ideen wurden auf einer FlipChart mitprotokolliert und ergaben folgende Denkanstöße